

# NGO

## Semarak Olah Raga Bersama TNI=Polri, Pelihara Kondusifitas Kawal Tahun Politik

Siswandi - [JEMBER.NGO.WEB.ID](http://JEMBER.NGO.WEB.ID)

May 19, 2023 - 11:14



JEMBER - Pelepasan Bendera Start Jalan Santai TNi-Polri dilakukan oleh

Dandim 0824/Jember bersama Kallpolres Jember di Halaman Mapolres Jember, menandai pemberangkatan Jalan Santai pada olah raga bersama Sinergitas TNI - Polri. Pada Jum'at 19/0/2023 pukul 06.30 Wib.



Olah raga bersama Sinergitas TNI-Polri diwarnai dengan Jalan Santai Bersama dengan route sekitar 5 Km Start-Finish di Mapolres Jember, Senam Aerobic Bersama dan hiburan, digelar di Mapolres. Bendera start dan pelepasan balon dilakukan oleh Dandim 0824/Jember bersama Kapolres Jember.



Nampak hadir mengikuti kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres Jember AKBP M. Nur Hidayat, Komandan satuan TNI yang ada di Kabupaten Jember, masing-masing hadir bersama perwakilan anggotanya.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari wujud sinergitas tanpa

batas TNI-Polri di Kabupaten Jember.



Pentingnya sinergita TNI-Polri sebagai kompartemen utama pertahanan, merupakan kekuatan utama pertahanan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), utamanya dalam mengawal Kondusifitas Tahun Politik 2024. Tegas Dandim 0824/Jember.

Demikian halnya Kapolres Jember, AKBP M. Nur Hidayat, saya menyampaikan terima kasih kepada seluruh satuan TNI di Kabupaten Jember, utamanya Dandim 0824/Jember, kita menggelar acara seperti ini dalam rangka Hari Bhayangkara 77 Tahun 2023.

Dalam memelihara Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (harkamtibmas) sebagai pondasi utama Keamanan Dalam Negeri (Kamdagri), tidak dapat dilakukan oleh Polri sendiri, perlu sinergitas utamanya TNI-Polri serta bersama pihak-pihak terkait dan semua elemen masyarakat.



Untuk itu kegiatan seperti ini merupakan upaya dalam memelihara sinergitas itu sendiri, dalam memantapkan kondusifitas Kabupaten Jember bersama Kodim 0824/Jember dan satuan TNI lainnya, dalam mengawal Tahun Politik. Jelas Kapolres. (Siswandi)